



令和6年7月31日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

たっ大変だ!7月が終わっちゃう

えーっ、もう7月が終わってしまうんですか。イヤです。

去り行くものは本当に7月だけなのでしょうか。いいえ、夏休みも去りつつあります。夏休みのプールが行われていたころ、8月に入ると参加児童の数がガクンと減りました。夕方もなんとなく早くなってきています。お盆休みで朝の電車に空席が目立ち、そして甲子園が夏休みの終わりにとどめを刺します。

残り1か月となった夏休み、大切に過ごしてください。





まだまだ、夏の青空。くるプレにやってきたお姉さんと弟さんです。





今日もバケツ稲にお水やりです。顔が隠れるぐらいに成長しました。今年の収穫はどんなもんでしょうか、楽しみです。毎年のことですが、三小の子ども達には『実るほど、頭を垂れる、稲穂かな』になってもらいたいと願っています。



こちらは、玄関前の『ラン再生プロジェクト』 です。

少なくとも、今日まで水やりは禁止となっていましたが、つい水をあげたくなってしまい、心が乱れます。

『人には愛を。植物には水を。』ではないで しょうか。愛と水が地球を救います。





午前中、体育館では学童の子ども達とくるプレの子ども達とが遊んでいます。校庭は暑くて 危険なので、エアコンを効かせて体育館で遊びます。

まだまだ暑さは続きそうです。